



C'est presque une consécration pour l'ancien présentateur vedette d'Equinoxe TV.

Cédric Noufelé suit son petit bout de chemin dans sa nouvelle aventure.

Émigré dans le pays de Justin Trudeau en 2022, Cédric Noufelé a immédiatement déposé ses valises à Radio Canada. Il a rejoint cette chaîne le 29 août 2022, précisément la station du Monitaba, la cinquième province la plus peuplée du Canada.

Dès son arrivée dans le prestigieux média, Cédric Noufelé a commencé son travail par la rédaction d'articles. Par la suite, il a réalisé des reportages toujours pour le compte de Radio Canada.

Telle une consécration, Cédric Noufelé, pour la première fois, sera aux commandes de la présentation du journal télé ce jour à 18h sur radio Canada.

Ancien rédacteur en chef d'Equinoxe tv, Cédric Noufelé est devenu célèbre grâce aux journaux télévisés de la chaîne Equinoxe, et pour ses modérations lors des débats comme « Droit de réponse », « La Vérité en face » ou encore « Tendances Economiques ».

Cédric Noufelé a fait ses études secondaires au Lycée Joss à Douala où il obtient son

Baccalauréat A4 Espagnol². Il suit une formation en journalisme à l'ESG-ISTA (Université du Golfe de Guinée) et obtient un BTS en journalisme en 2010. La même année, il est recruté par Equinoxe Télévision comme présentateur.